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元気ッス！へきなん全体会会議録（２月） 

 日時  令和６年２月９日（金） 午後７時～午後９時   

場 所 談話室１～３  

出席者 関山、杉浦、芝、岩月、新美、村松、小澤、松山、河原、 

北村、高橋、荒井、金原（オブザーバー） 

事務局 水村、都築、角谷 

 

１ あいさつ 

  関山会長より挨拶 

 

２ 全体の話し合い 

 (1) 元気ッス！へきなんまでのスケジュールの確認 

   ※中ボラ、一般ボラ説明会の日程を変更 

 

(2) ポスターについて 

   市民会議メンバー作成のポスター案をもとに話し合い 

   ・開催日を目立つように 

   ・元気ッスのイメージが伝わるほうが良いのでは 

   →松山さんが再度案を考えてくれるので、ラインで投票してもらう 

 

３ 各部会の話し合い 

 ①出店部会 

  出店におけるプラスチックの使用について 

  前回の全体会にて出店におけるプラスチックの全面解禁が決まったが、 

他の市民会議メンバーより意見があり、環境における配慮の観点から再度

部会にて検討した 

  →プラスチックの使用は全面禁止 

※例外なし・フタやカトラリー・レジ袋のみであれば可とする 

 

 ②踊り部会 

 (1) 募集要項内容修正について 

       修正点無し 

(2) youtube撮影について 

    英語・ポルトガル語の音声を録音の上、２月中に公開する。 

   (3) 踊り方動画について 

    現在アップしている Youtubeのコメント欄に、フルバージョン及び反   

    転バージョンをアップしてほしいとのコメントあり 

    →フルバージョンや反転バージョンを４月中に撮影、５月中にアップ

ロード予定 
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 ③文化会館エリア部会 

  (1) 募集要項内容修正について 

       ・パフォーマンスステージ：修正無し 

    ・中ボラ：来場者が増えるため、５時以降が忙しくなる。 

         従事時間を後ろにずらせないか？ 

         →検討する 

  (2) 各団体実施内容について 

    ・本祭：（JC）フェイスペイントは続けたい。氷中宝探しは難しい 

         →JCの５月最終金曜日の会議にて決定する。  

    ・前夜祭：実施予定。ダンスコンテストも実施の予定。 

 

 

４ その他 

  次回全体会にて来年度の Tシャツについて検討予定 

   

〇次回の全体会は令和６年３月８日（金）です。 


